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平成 26 年度市民モニターアンケート（第１回）集計結果 

 

○【テーマ】「市営八幡丘公園」について 

 

 調査の目的 

 市民の方々が市営八幡丘公園について、どのような印象を持たれ、どの程度利用されているのか、ま

た、市営の公園として今後どのような公園になることを期待されているのかを把握するため、アンケートを

実施した。 

 

 調査の概要 

 （１） 調査期間   平成２６年７月２５日 ～平成２６年８月２０日   

               ※終了後も一定期間回収 

 （２） モニター数  ３９人 

 （３） 回答者数   ３５人  （回答率 ８９．７％） 

 （４） 担当課     観光商工課 

 

 

 

 

 調査結果考察 

【問１】 

 公園の利用回数については、回答者の約 5 割の方が年に 1 回程度の利用であることがわかった。ま

た、2割の「1回もない」との回答の方のほとんどが加久藤校区・真幸校区の方であった。 

 

【問２】 

 公園を利用した目的については、「自然とのふれあい」が最も多く、2 番目に「家族、友人とのコミュニ

ケーション」、3番目に「その他」となっており、そのほとんどの目的が桜の開花時期の「花見」であった。 
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【問３】【問 4】 

 公園内で快適に過ごせたかという設問については、「気持ちよく利用できた」「まあまあだった」「普通

だった」が 8 割強であったが、具体的な理由を見ると、遊具に清潔感が感じられない、雰囲気が少し暗

いなどの否定的な意見も見られた。 

 

【問５】【問 6】 

 公園の施設等の感想については、「使用しやすかった」「まあまあだった」「普通だった」が 7割強で、ト

イレがきれい、整備されている、桜並木がきれいなどの意見が見られたが、中には遊具が古くて心配、

荒れている部分があるので整備してほしいなどの意見もあった。 

 また、「あまり使用しやすくなかった」「使用しにくかった」の意見では、歩道の整備、草がしげっていて

暗い、樹木に雑木がかぶさっているなどがあった。 

 

【問７】 

 今後充実が必要な施設については、「駐車場」が１番多く、次にわずかの差で「遊具」「芝生広場」が

同数で多く、その次に「花壇や植栽」という結果になり、その他の内容では、トイレ、道路の整備、展望台

からの景観などがあげられた。 

 

【問８】 

 新たに必要と思われる施設については、遊具、草スキー、トイレ、駐車場、キャンプできる場所などの

意見が出ていた。 

 

【問 9】 

 自由意見については、市営公園としてこうなってもらいたいという思いが多数寄せられた。 

 

 調査結果まとめ 

 市営八幡丘公園については、3 月、4 月の桜の花見ぐらいでしか利用しないという方が大多数で、年

間を通しての利用者はモニターの中では少数であった。 

 公園内の遊具が古くなってきていることもあり、遊具に関する意見がところどころに見られた。また、花

見の時期はきれいに整備されているが、夏に草がしげり暗い感じがするといった意見もあった。 

 トイレの整備や桜や松の植栽についても、防衛省の事業などを活用しながら、順次保全事業を行って

いるものの、認知されていないことがわかった。 

 市内唯一の桜の名所として、また、花見以外の時期にも利用される公園として、より良くなってもらいた

いという回答者の思いが、意見記入欄のところどころに見られた。 

 今後の公園整備の参考とさせていただき、整備の状況などを広く認知してもらえるよう努力したい。 
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 ◆◆◆ 調査結果 ◆◆◆ 

 

１．「市営八幡丘公園」の利用回数について、お伺いします。 

 

問 1 八幡丘公園を 1年に何回ほど利用されますか。 

 

選択肢 回答数 

1   1回もない 7 

2－① 年に 1回 17 

2－② 年に 2回 4 

2－③ 年に 3回 2 

2－④ 年に 4回 1 

2－⑤ 年に 5回 2 

3   月に（  ）回 0 

４   週に（  ）回 0 

５   毎日 0 

６   その他 2 

計 35 

 

○ その他の内容 

・3年前に 1度行っただけ。 

・子どもが小さい時に行ったきり（18年くらい前） 

 

２．利用された目的について、お伺いします。 

 

問 2 八幡丘公園を利用された目的を教えてください。（複数回答可） 

 

選択肢 

回答数 

1 散歩 4 

2 スポーツ 2 

3 自然とのふれあい 13 

4 家族、友人とのコミュニ

ケーション 

12 

5 地域での活動 1 

6 その他 11 

計 43 
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○ 2スポーツの種目 

・陸上 

・グラウンドゴルフ 

 

○ その他の内容 

・花見 9人 

・小学校時代の遠足 

・県外から来た人の案内 

 

 

３．公園を利用した感想について、お伺いします。 

 

問 3 公園内では快適に過ごせましたか。 

 

選択肢 回答数 

1 気持ちよく利用できた 8 

2 まあまあだった 13 

3 普通だった 6 

4 あまり良くない 2 

5 良くない 2 

計 31 

 

 

問 4 上記項目を選んだ具体的な理由をお聞かせください。  

 

【気持ちよく利用できた】 

・施設がきれいになっていたから。 

・とても広かったから。 

・車中にて桜の花見だったので、気持ち良く利用した。 

・四季折々の花々が咲き、良く手入れされている。 

・桜の花のトンネルがとても美しく、毎年 1度は見に行きます。 

 

【まあまあだった】 

・遊具などもあり、快適に過ごせたから。 

・遊具に清潔感が感じられなかったため。 

・公園でほとんど遊んだことがないから。 

・家族とすごすのには、ピッタリだった。 
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・遊具が汚れていたから。 

・雰囲気が少し暗い。 

・年々、道路など良くなっており、特に感じません。 

・日没時の風景や自然景観は良い。 

・花見以外は、ほとんど人がいないので、１人で散歩とはいかない。仕方がないことですが、もったいな

いと思います。敷地内に何かあると良いと思いますが、お金のかかることであり、若い人達がいないこと

など…。イベントなどを開催したらいかがでしょうか。 

・桜が咲く時期は良いと思う。 

 

【普通だった】 

・全国のごく平均的な公園のイメージであり、特別な印象は残っていない。 

・誰々がいつ頃自殺したなどの評判が悪い。 

・縦長で広々とした解放感がない。 

・花見の時しか行かないので。 

・昔からあまり変化がない。 

 

【あまり良くない】 

・子どもの遊具が少なく、休憩場所が少ない。 

・何年か前に行ったとき、草がしげっていて、暗い感じだったから（夏）。 

 

【良くない】 

・草がたくさん生えていた。 

・全体的に陰気な感じがする。 

 

 

問 5 公園の施設等（園路・広場・植え込み・樹木等）はどうでしたか。 

 

選択肢 回答数 

1 使用しやすかった 4 

2 まあまあだった 8 

3 普通だった 9 

4 あまり使用しやすくなかった 5 

5 使用しにくかった 1 

計 27 
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問 6 上記項目を選んだ具体的な理由をお聞かせください。  

 

【使用しやすかった】 

・トイレがきれいになっていた。 

・整備がしっかりされていたから。 

・桜がきれいだったから。 

・トイレなどもきれいだった。 

 

【まあまあだった】 

・しっかり整備されていたから。 

・少し荒れている部分があったので、きちんと整備して欲しいと思ったから。 

・植込みもきれいだったから。 

・もう少し変わった遊具などがあれば、時期を問わず訪問回数が増えると思われますが。 

・遊び道具が古くなっていて、ちょっと心配なものもあった。 

・花見の時期はきれいに剪定されていたから。 

・桜の木の枝が折れていた。 

 

【普通だった】 

・全国のごく平均的な公園のイメージであり、特別な印象は残っていない。 

・桜並木はきれい。他は特に普通。 

・まあ、こんなものだろうと思う。小さな子どもには満足できると思う。 

・広場がせまくて、スポーツ等の遊びには不十分である。 

・植木周りを散歩するには、足下がもう少し工夫されて、老若問わず歩きやすくする工夫が欲しい。 

・広場もきれいに草が刈り込んであって、小さい子どもが喜んでボールけりができて良かったです。 

・広場、植え込み等、他の都市の公園と変わりない。 

 

【あまり使用しやすくなかった】 

・草が多かったから。 

・歩道の整備 

・樹木等に雑木がかぶさっている所があった。 

・落ち着ける場所がない。 

・夏に草がしげっていて、暗い感じだった。 

 

【使用しにくかった】 

・松の花粉が多くて大変だった。 
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４．施設の状況について、お伺いします。 

 

問 7 公園を利用されてみて、今後充実が必要と思われる施設がありますか。（複数回答可） 

 

選択肢 回答数 

1 遊具 12 

2 芝生広場  12 

3 駐車場 13 

4 花壇や植栽 9 

5 その他 6 

計 52 

 

 

○ その他の内容 

・トイレ 

・植樹祭を積極的に行う。 

・公園までの道路の整備 

・展望台の景観、周りの木が大きくなっている。 

・スポーツ施設 

 

 

問 8 現在の公園に、新たに必要と思われる施設がありますか。自由にご記入ください。 

 

・トイレをきれいなものにする。（管理者を置く） 

・草スキー 

・遊具が古いので新しくしたほうがいいと思う。 

・現在の展望台をもっと高くして欲しい。自然芝生広場を拡充し、桜まつり等の集客に対応して欲しい。 

・駐車場が狭いので、もう少し広げて欲しい。 

・特にありません。今あるものをきれいにしていただければ、うれしいです。 

・遊具は古くなると、いろいろな問題が起こるので、広い芝生で走りまわれるような場所が良いのではと

思います。 

・キャンプができるような感じにはできないものでしょうか。 

・多目的レクリエーション広場 
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５．最後に、お伺いします。 

 

問 9 八幡丘公園について、ご意見やご提案などがあれば、自由にご記入ください。 

 

・自動販売機がなくて不便だった。（10代 男性） 

 

・水道の水が汚れている感じがしたので、飲み水になるようなきれいな水だと良いと感じた。（10 代 男

性） 

 

・道がせまいのと、駐車場があまりない。（30代 女性） 

 

・ここ数年、八幡丘公園に行っておりませんが、トイレも古くなっているようだったので、和式・洋式両方

設置され、洗い場もあったりすればよいのにと思います。駐車場は舗装して欲しいですね。季節の花々

も植えるようにして、色々なイベントもしていくことで、もっと八幡丘公園もアピールしていくべきと考えま

す。（50代 女性） 

 

・最近、記念の植樹祭がえびの市では規制される場合が多いので、小・中・高の卒業記念や還暦などの

祝事の植樹を積極的に募集して市民に開放する。（60代 男性） 

 

・拡充策を考えた方が良い。（80代 男性） 

 

・パークゴルフ場をつくって欲しい。高崎町も山を切り開き、町の経営でパーク場がある。市の経営でつ

くって欲しい。全国から人がきて京町温泉も活気づく。（70代 男性） 

 

・こんなに素晴らしい公園があるのに、来園者は少ないように思います。大型バスが曲がるのに苦労して

いるところがありました。その辺を広げたり、勾配を緩くするなどしたら、お客は増えるはずです。（70 代 

女性） 

 

・１年を通して、市民や外からの来訪者が利用できるような公園を希望します。以前、県外の車の方が、

公園の看板を見て行きたいと申されました。桜もツツジも藤も終わり、目玉になるものがないので、本当

に残念でした。歌碑（山頭火）はありますが、これだけでは淋しい限りです。えびの出身の有名な方々も

たくさんいらっしゃいます。記念館とか、黒木邸などの移築とか、お金のかかることですが、郷土の文化

財産に日の目を当てて欲しいと思います。（70代 女性） 

 

・１回だけ、ログハウス造りの講習に参加しました。あの施設に年間、どのくらい利用があって、どのくらい

の維持費がかかるのか知りたいですね。（60代 男性） 
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・市内唯一の桜の名所ではあるが、横への拡がりが欲しい。（60代 男性） 

 

・丘には水は出ないのでしょうか？ 市営のプールでもあったらいいのにと思いますけど。（60代 女性） 

 

・イベントなどをして、市民にもっと活用されるようにして欲しい。（60代 女性） 

 

・自宅から遠いので、1 回も利用していないが、先日、見に行ったらきれいに整備されていたので、利用

しなければ、もったいない気がした。しかし、遠いので足が向かない。（60代 男性） 

 

・植えたら植えっぱなし、次の世代を考えていない。えびので数少ない花見ポイントの１つ、もっと大切

にしたい。（40代 男性） 

 

・人を呼び込める遊び心があるような庭園づくりをすればよい。（40代 男性） 

 

・全体的にうっそうとしていて、八幡様も貧相で、あまり良い気持ちがしない。日陰は欲しいが、もう少し

伐採して整えて欲しい。神社もきれいにして頂ければと思います。裏の道も怖い。（40代 女性） 

 

・木造の遊具の老朽化や全体的に汚れがひどく使いにくい。（30代 男性） 

 

 


